

## Última hora

### El Gobierno destina 433.365 euros a restaurar las Murallas de Toledo

El Consejo de Ministros ha acordado acometer unas obras de emergencia en las Murallas de Toledo, declaradas monumento nacional en 1911, por un importe de 433.365,61 euros. Las obras acordadas por el Consejo consistirán en la restauración de las murallas, que son bien de interés cultural, con materiales

análogos a los originales, pero que aseguren una duración adecuada. Además, se instalará una red de evacuación de agua y un drenaje que permita la eliminación de empujes por la acumulación de agua. Asimismo, se llevarán a cabo las prospecciones arqueológicas necesarias que permitan la recuperación de elementos perdidos, a fin de recuperar su imagen histórica y mejorar las condiciones de estabilidad.

### La Corte de Arbitraje de la Cámara de Toledo reduce los honorarios

Con el objetivo de dar una respuesta eficiente y real, de compromiso racional ante la actual situación de crisis económica, el Pleno de la Corte de Arbitraje y Mediación de la Cámara de Comercio de Toledo, ha adoptado una serie de medidas para hacer más accesible a todo el mundo la cultura del arbitraje y

la mediación. La más significativa es la reducción de un 10% de la retribución de los árbitros. Con ello se persigue reducir los costes derivados de la resolución de conflictos por medio del arbitraje mercantil y la mediación. Por otra parte, el Pleno de la Corte de Arbitraje, va a firmar próximamente un convenio con el Colegio Territorial de Administradores de Fincas de Toledo, para promover la cultura del arbitraje.

## Los protagonistas de la semana



**Manuel Madrugá**  
SECRETARIO GENERAL DE LA  
FEDERACIÓN EMPRESARIAL TOLEDANA

Manuel Madrugá señaló durante la primera ponencia de las "Jornadas de Emprendedores" que materias como la educación y la sanidad estén más centralizadas, aunque sin que las comunidades autónomas pierdan sus competencias. Explicó además que los empresarios ven necesario debatir sobre las competencias y la organización del Estado.



**Pedro Barato**  
PRESIDENTE DE CEAT CASTILLA-LA  
MANCHA

La Federación Intersectorial de Autónomos de Castilla-La Mancha (CEAT Castilla-La Mancha), que preside Pedro Barato, se ha sumado a la demanda de la Federación Española de Autónomos, en la que reclama al nuevo Gobierno que adopte, de manera urgente, las oportunas medidas para crear confianza.



**Pedro Shwartz**  
PROFESOR DE ECONOMÍA DE SAN PABLO  
CEU

El ensayista, escritor y profesor de Economía de la Universidad San Pablo CEU, Pablo Shwartz, apostaba durante su participación en el IV Foro de Internacionalización de CECAM, por acometer en España una reforma laboral urgente, ya que si ésta se hace bien, "el paro puede caer a la mitad".



## Ceoe Ciudad Real y sindicatos analizan la situación

La sede de CEOE Cepyme de Ciudad Real ha acogido la primera reunión, que se ha celebrado entre el presidente de esta organización empresarial, Antonio Sánchez-Migallón y los secretarios

generales en la provincia de CCOO y UGT, Felipe Pérez y Juan Martínez, respectivamente. En dicho encuentro se analizaron asuntos como las relaciones entre ambas o la situación económica.



## Promoción para la artesanía de Toledo

La concejala de Turismo y Artesanía de Toledo, Ana Isabel Fernández Samper se reunió con representantes del sector de la espadería y el damasquinado toledanos con la intención de perfilar una serie de actuaciones concretas para promocionar la

artesanía toledana. Fernández Samper trasladó la excelente disposición del Gobierno Municipal para incluir la promoción de la artesanía toledana como un producto exclusivo más que atraiga visitantes a la ciudad.

## La columna

### El mercado inmobiliario, pocos signos de mejora

R. Abellán

El mercado inmobiliario sigue con su particular "tsunami" desde que la burbuja nos estallara a todos en la cara. Muchos expertos aseguran que todavía no se han realizado todas las correcciones y que existen aún tiempos para un mayor ajuste, principalmente en el tema del precio, ya que todavía se tiene que corregir mucho más, según los analistas.

Pero ahí surge un problema clave y es que los vendedores que puedan esperar seguirán sin vender y el mercado continuará parado porque estarán esperando a que llegue un mejor momento aún sabiendo que ya nada será igual en ese sentido.

#### VIVIENDAS

España todavía tiene un stock muy importantes de pisos en estos momentos

Así las cosas, el mercado no se ha recuperado hasta ahora y no tiene visos de hacerlo a corto plazo cuando es un sector fundamental para la economía española.

Mientras el stock de viviendas no finalice no iremos saliendo del problema que genera en España este gran sector.

Sería importante encontrar una solución a este grave problema porque todos nos quitaríamos un peso de encima. El nuevo Gobierno tiene ante sí un hueso duro de roer y deberá ponerse ya manos a la obra para solucionar este "marrón" y más desde que hemos conocido que el número de hipotecas constituidas sobre viviendas cayó un 42% en septiembre en relación al mismo mes de 2010, hasta situarse en 30.808, una de las cifras más bajas de toda la serie histórica, iniciada en 2003.